

Mitteilung
- öffentlich -

Beratungsfolge:

Ortsrat Gleidingen

Drucksachen-Nr.: 2016/214

am 19.09.2016 TOP:

Außengelände der Kindertagesstätte Gleidingen darf als öffentlicher Spielplatz genutzt werden

Das Spielplatz-Außengelände der KiTa Gleidingen als öffentlichen Spielplatz zu nutzen ist ein längerer Wunsch der Eltern aus Gleidingen, weil das Bewegungsangebot des Außengeländes für Kinder vielfältig ist. Das Außengelände ist großzügig, es bietet attraktive Spielmöglichkeiten und des Weiteren verfügt es über einen naturbelassenen Teil, der von den Kindern als „Wäldchen“ bezeichnet wird.

Nach einer Besichtigung des Geländes von Team Grünflächen und dem Betriebshof wurde gemeinsam mit Herrn Markus Metzinger, dem Leiter der KiTa, entschieden, dass eine Freigabe des Außengeländes außerhalb der Öffnungszeiten nichts entgegen spricht.

Die Öffentlichkeit kann das Spielplatz-Außengelände durch die reguläre Eingangspforte von Montag bis Freitag ab 16.30 Uhr, freitags ab 15 Uhr und während der Schließzeiten ganztägig nutzen. Die Benutzung ist bis zum Einbruch der Dunkelheit, jedoch nur spätestens bis 20 Uhr gestattet.

Zunächst ist eine Testphase bis Ende des Jahres vorgesehen. Sollten Vandalismusschäden zunehmen oder das Gelände zweckentfremdet werden, wird die Doppelnutzung des Geländes wieder rückgängig gemacht.

Im Auftrag

Axel Grüning

Vorlage gefertigt von	SV Team	Mitzeichnungen			
Diktatz.: 67 Ac					